

Dieu. Leur Abbé donne ses soins paternels à l'abbaye des Bénédictins de Sainte-Cécile à West-Cowes et au prieuré de Saint-Michel à East-Cowes. Le Saint Sacrifice de la messe s'offre ainsi sur plus d'autels, et des voix de plus en plus nombreuses répètent dans notre pays les louanges de Dieu.

RUSSIE. — Sur l'intervention du Souverain Pontife, Nicolas II a fait rappeler d'exil l'évêque de Wilna, déporté pour avoir interdit aux catholiques de son diocèse d'envoyer leurs enfants dans des écoles schismatiques. — Reconnaître qu'on s'est trompé est plus honorable que persévérer dans l'injustice.

AUTRICHE. — *Le Bulletin du diocèse de Vienne* publie une décision de l'épiscopat autrichien portant que « les congrès généraux du clergé ne sont pas approuvés, et que les évêques, chacun pour sa part, offriront à l'avenir, comme par le passé, à leur clergé la facilité de leur faire connaître ses vœux et ses réclamations par la voie que prescrit le droit canon, c'est-à-dire les synodes, les conférences décennales, les conférences pastorales ».

Chicago est aujourd'hui par l'importance le second diocèse des Etats-Unis. La population catholique est de 800,000. On y compte 538 prêtres, 247 églises et environ 150 missions ou dessertes.

Les différents établissements catholiques donnent l'éducation à 67,000 élèves et les institutions de charité ont soin de 2,200 enfants. Il y a onze hôpitaux et plusieurs autres maisons de charité.